

COMMENT ILS ONT TROUVÉ UN TRÉSOR



Dans son livre *Comment ils ont trouvé un trésor*, paru en mai 2001 aux éditions du *Cherche Midi*, parmi de nombreux autres affaires de trésors évoquées, Alain Cloarec, passionné de prospection, consacre deux pages au site de Rennes-le-Château.

Après s'être interrogé sur la provenance de la fortune de l'abbé Saunière, il liste les différentes hypothèses sur la nature du trésor trouvé : Jérusalem, templier, cathare ou, plus près de nous, une riche organisation ayant fourni en quantité des messes pour permettre au curé de mener à bien ses projets de construction. Pour l'auteur, la région est propice aux trésors de toutes sortes notamment par le nombre d'anciennes mines d'or qu'elle possède.

Si ce classique résumé de l'affaire peut être entendu, était-il pour autant nécessaire à Alain Cloarec de reparler de cette « *nouvelle hypothèse sur l'origine du trésor qui pourrait provenir du fils de Dagobert II qui se serait réfugié dans ce village après l'assassinat de son père* » ?

C'est regrettable mais c'est aussi la preuve que les théories de Pierre Plantard trouvent encore des oreilles réceptives !

Envoyer vos commentaires à : asso-RLC.doc@orange.fr
ou directement sur la news